

# **Gewerkschaft Solidaires**

## **Die Mobilisierung, die Einheit**

### **und unser Kampf gegen die Rentenreform gehen weiter!**

Veröffentlicht am 2. Mai 2023

Dieser 1. Mai war ein historischer Tag: 2,3 Millionen Menschen haben an großen festlichen Demonstrationen teilgenommen, um dem Aufruf eines geeinten Gewerkschaftsbündnisses zu folgen. Seit mehr als drei Monaten haben die zahlreichen Demonstrationen neue Teilnehmerrekorde erreicht. Die große Mehrheit der Bevölkerung unterstützt nach wie vor die Bewegung. Die schwungvollen und entschlossenen Aktionen haben sich vervielfacht und werden fortgesetzt.

Dennoch bleibt die Regierung hartnäckig und steif und steckt weiterhin in ihrer Sackgasse fest. Sie möchte das Thema wechseln und verstrickt sich in Verleugnung. Durch die Ungerechtigkeit seiner bisherigen (Arbeitslosenversicherung, Wohnungsbau, ...) und künftigen Reformen, durch seine Unnachgiebigkeit und die Brutalität der Repression betreibt sie die "Politik des Schlimmsten".

Die soziale Wut sitzt tief: Über den totalen Widerstand gegen diese rückschrittliche Reform hinaus werden auch die drängenden Fragen der Löhne, der Arbeitsbedingungen, des Abbaus sozialer Ungleichheiten, des ökologischen Übergangs und der Demokratie zum Ausdruck gebracht.

Die Union syndicale Solidaires ruft dazu auf, den Mai zum Monat des Ausdrucks der Wut und des immer legitimen Protests zu machen und weiterhin mit all unseren Aktionen unseren Widerstand gegen die Rentenreform zu verdeutlichen.

Die Mobilisierung gegen die Rentenreform ist nämlich noch nicht beendet und wird bis zur Rücknahme gehen.

#### **Nach wie vor: Nein zur Rente mit 64.**

Wir können noch gewinnen: Wir werden das geteilte Initiativreferendum (wenn es vom Verfassungsrat bestätigt wird) und den Gesetzesvorschlag zur Aufhebung des Macron-Rentengesetzes aufgreifen. In diesem Sinne werden wir in den nächsten Tagen innerhalb von Solidaires über die Aktionen und Mobilisierungen bis zum 6. Juni entscheiden, dem Tag der gewerkschaftsübergreifenden Mobilisierung und des Streiks, um Einfluss auf die Abstimmung der Abgeordneten und Senatoren gegen die Rentenreform zu nehmen.

Die nächsten Wochen, mit dem 6. Juni im Visier, werden für unsere Kämpfe von großer Bedeutung sein. Solidaires wird auch weiterhin die wichtigsten dringenden Themen ansprechen, an einheitlichen Forderungen arbeiten und die besten Taktiken besprechen, um konkrete Fortschritte zu erzielen.

Wir sind entschlossen, wir lassen nicht locker!

<https://solidaires.org/sinformer-et-agir/actualites-et-mobilisations/nationales/la-mobilisation-lunite-et-notre-combat-contre-la-reforme-des-retraites-continuent/>